

## VIICNA - Noticias

<https://www.congresoaridos.com/>

# Visita a Canteras Orgaleyo-Brañes





El VI Congreso Nacional de Áridos solo podía terminar de una manera. Tras horas de comunicaciones, mesas redondas, conversaciones, planes estratégicos, discursos y cifras que hablan de la importancia estratégica del sector y de su compromiso con la sostenibilidad en diversos aspectos e incluso una espectacular cena de gala en el centro de Oviedo llegó la hora de poner los pies en la tierra, nunca mejor dicho y visitar una cantera. Una explotación, además, que cuenta con unas instalaciones de primer nivel y que siempre ha estado a la vanguardia en todo lo relativo a la minería.

Canteras Orgaleyo-Brañes es una empresa dedicada a la extracción y molienda de rocas. La parte de la explotación que se visitó fue la situada en la localidad de Brañes (Planta de Brañes). Está situada en las estribaciones de la Sierra del Naranco, en el paraje conocido como Puente Brañes, en las proximidades del pueblo del mismo nombre, situado en el concejo de Oviedo. Desde el punto de vista topográfico la altitud máxima es de 300 metros sobre el nivel del mar, si bien en la actualidad el campo de explotación de la corta se halla establecido entre los niveles comprendidos entre +140 y +260 de altitud.

Durante la visita, el grupo de asistentes al congreso tuvo la oportunidad de conocer a fondo la cantera desde diversos puntos de vista y de asistir a una demostración de manejo de maquinaria Caterpillar organizada por ██████████ en el que se enfatizaron factores como la eficiencia y la necesidad de contar con una flota de vehículos que sean

compatibles entre sí.

**Link to Original article:** <https://www.congresoaridos.com/noticias/visita-a-canteras-orgaleyo-branes?elem=364776>